



ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

handicapés mentaux

Question écrite n° 72238

Texte de la question

M. Jean-Marc Roubaud appelle l'attention de M. le ministre de la santé et des solidarités sur la pénurie de places en maison d'accueil de jour pour les personnes handicapées mentales. Il apparaît que dans certaines régions françaises, et notamment le Languedoc-Roussillon, existe un déficit de places dans ces structures d'accueil qui oblige ceux qui les gèrent à établir des listes d'attente qui peuvent s'étendre sur plusieurs années. Devant cette situation extrêmement difficile pour ces personnes et leur famille, il lui demande quels moyens le Gouvernement envisage de mettre en place pour l'améliorer.

Données clés

Auteur : [M. Jean-Marc Roubaud](#)

Circonscription : Gard (3^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 72238

Rubrique : Handicapés

Ministère interrogé : santé et solidarités

Ministère attributaire : santé, jeunesse et sports

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 9 août 2005, page 7649